

Gesundheitswesen

Reith Schick & Partner Rechtsanwälte

Bewertung:

Das kleine Stuttgarter Team um den bekannten Partner Prof. Dr. Stefan Schick berät v.a. Krankenhausträger bei Transaktionen und teils sehr komplexen Umstrukturierungen. Der Fokus der Tätigkeit liegt in Süddeutschland. Besondere Expertise hat die Praxis an der Schnittstelle zum Stiftungsrecht. (1 Partner, 1 Associate)

Mandate:

Rummelsberger Diakonie zu Umgestaltung des Sozialkonzerns; Stadt Tengen bei Übernahme einer Pflegeeinrichtung; Landkreis Rottweil zu Privatisierung der Gesundheitszentren; Klinikum Mittelbaden bei Kauf von DRK-Klinik.